

〈報道関係各位〉

2019年5月15日

岡崎体育÷JINRO 新曲公開!

お酒に強い人弱い人みんなが楽しめる

令和時代の飲み方応援 MV「今宵よい酔い」

「JINRO」「JINRO マッコリ」などを扱う総合酒類会社 眞露株式会社(本社:東京都港区 代表取締役: 権 弘 覧)は、5月15日(水)に岡崎体育÷JINRO の第二弾「今宵よい酔い」の Music Video を公開致します。 昭和・平成では、お酒のトラブル・マナー等が、ニュースや SNS で問題視され続けてきました。そこで「令和」という新しい時代になる今だからこそ、1人1人が自分でお酒の量を調整し、自分に見合ったお酒の飲み方を応援する Music Video を制作・公開。舞台は、会社でよくある古典的な飲み会です。「飲め」「注げ」「頼め」など、アルコールハラスメントを繰り返す課長に、部下から、それぞれの個性に合ったお酒の楽しい飲み方を提案する内容になっています。岡崎体育は、居酒屋の店員に扮して登場し、"よい酔いダンス"で飲み会を盛り上げます。



岡崎体育÷JINRO『今宵よい酔い』Music Video

YouTube URL: https://www.youtube.com/watch?v=5wikTOyxy0Y&feature=youtu.be

「今宵よい酔い」は、2016年にYouTubeで260万回以上再生され話題になった岡崎体育÷JINRO「割る!」に続く、第二弾のMusic Video。現在、眞露株式会社は6月9日に実施するさいたまスーパーアリーナの特別協賛や岡崎体育さんのワンマンライブ等を2016年より応援しております。JINRO公式Twitterでは公開を記念して、お酒のマナー格言や30秒バージョンを公開。さらに、JINRO公式アカウントをフォローし、投稿をリツイートしてくれた方が楽しめるキャンペーンを実施していく予定です。

岡崎体育÷JINRO「今宵よい酔い」

特設サイト URL: https://www.jinro.co.jp/special/okazaki/



「今宵よい酔い」 Music Video STORY

全体会議後の懇親会。懸念点は、前時代的な飲み方を部下に押し付ける室屋課長。入社 2 年目の土井に、「飲め」「注げ」「頼め」などアルコールハラスメントを行う。岡崎体育は居酒屋の店員として登場。





先輩の藤原は、土井の目がコウモリぐらいしか開かなくなっていることに気づく。そこで藤原の特殊能力「サイコキネシス」が発動。周囲の人の時間を止めて、課長の脳内に直接語りかける。





藤原は課長に臆さず「日本人の約 40%が、お酒に弱い体質である」と説明。さらにお酒に弱い土井には、炭酸ジュースを少しだけ JINRO で割って、懇親会を自分なりに楽しむことを提案。







みんなで楽しく飲んで、平和でピースな飲み会に。お店の迷惑にならないように、頭の中に作り上げた ディスコフロアでダンスをし、ハッピーエンドとなる。





■インタビュー

岡崎体育さんのコメント

デビュー直後から約3年にわたってJINROとともにお酒の普及に尽力してまいりましたが、実は私お酒が強くありません。そんな私のような人たちにも、自由にお酒を楽しんでもらえる一助となればとこの楽曲を制作しました。是非みなさんで楽しんでください。

JINRO からのコメント

昭和や平成はお酒にまつわる事件や不祥事がいくつもありましたが、令和では皆がそれぞれ楽しく「今宵よい酔い」できる時代になるよう願っています。

【本件に関する報道関係者様からのお問い合わせ先】真露株式会社 マーケティング部 PR 担当 深澤電話 03-5403-9575 FAX 03-5403-9568MAIL mktg@jinro.co.jp

【本件に関する読者様のお問い合わせ先】 *紙誌面に掲載いただく場合は、下記の電話番号でお願いします 眞露株式会社 お客様相談室 電話 0120-460-580